
 

 

 

 

 

WEISSBURGUNDER 
VDP. GUTSWEIN 

REBSORTE / VARIETY Weißburgunder 

JAHRGANG / VINTAGE 2022 

BODEN / SOIL Gipskeuper & Steinmergel / gypsum soil, stone marls 

 

ANBAU / VITICULTURE Nachhaltiger Anbau, Ertragsreduktion durch Grünlese, selektive, mehrmalige Handlese von reifen, 

gesunden Trauben / yield reduction by green harvest,  sustainable viticulture, selective grape 

picking from only mellow grapes  

AUSBAU / CULTIVATION Kontrollierte Gärung, Fenihefelagerung für ca. 6 Monate, Ausbau im Edelstahl / controlled 

fermetation, storage on fine yeast for six months in stainless steel    

TRINKREIFE / MATURITY ab 2022 / from 2022 

SÄURE/ACIDITY 5,0g/l RESTZUCKER / SUGAR ALK. / ALC. 

TRINKTEMP. / DRINK TEMP. 10-12 °C 

DEGUSTATION / TASTE In der Nase erfrischt dieser Weissburgunder zuerst mit zitronig, herben Noten. Ergänzt werden 

diese durch weiße Johannisbeere, gelber Apfel, Mirabelle sowie einer feinen Note von Ananas. 

Diese Charakteristik zeigt sich ebenso im Geschmack. Der feinfruchtige Auftakt wird sogleich durch 

den schönen Schmelz begleitet. Die angenehme Säure, bis in den Nachhall am Gaumen, erfrischt 

und wird zusätzlich durch eine feine Gerbstoffnote ergänzt. Die Aromen in der Nase finden sich in 

voller Länge am Gaumen wieder / This Pinot Blanc is refreshing on the nose with lemony, tart 

notes. These are complemented by white currant, yellow apple, mirabelle plum and a fine note of 

pineapple. 

 

 

 

 

4,0g/l 12 % vol 



 

 

 

This characteristic is also reflected in the taste. The finely fruity start is immediately accompanied 

by the beautiful glaze. The pleasant acidity, right up to the aftertaste on the palate, is refreshing 

and is complemented by a fine tannin note in the finale. The full length of the aromas in the nose 

can be found on the palate. 

SPEISEN / FOOD Zum Kalbsgericht mit Sahnesauce genauso wie zum feinen weiß fleischigen Fisch sowie 

Meeresfrüchte / For veal dishes with cream sauce as well as for fine white-fleshed fish and seafood 

 
 

 


